

Von: [Ralf Diekmann](#)
An: info@bi-meckenheim.de
Cc: knoppalers@gmx.de; nestler-bfm@web.de; s.engbert@freenet.de
Betreff: BfM: Antwort "Wiederbelebung Kirmes in Meckenheim"
Datum: Sonntag, 24. März 2024 16:42:06

Sehr geehrter Herr Blaschke,

Zu Ihrem Schreiben vom 06.03.2024 und den darin gestellten Fragen an die BfM-Fraktion zu einer „Wiederbelebung der Kirmes in Meckenheim“ folgende Antworten.

Zu 1: Die BfM-Fraktion hält eine „Wiederbelebung der Kirmes in Meckenheim“ grundsätzlich für unterstützenswert; insbesondere auch vor dem Hintergrund, dass den Meckenheimer Bürgern ein Angebot mit ihren Kindern innerhalb der Stadt gemacht werden kann. Verbunden damit ist, dass das gegenseitige Kennenlernen einen weiteren Anlaufpunkt erhält.

Zu 2. Durch die in Ihrem Schreiben gemachten Vorgaben (Zeitpunkt, Namensgebung, Planungs-Aspekte Nr.1-4) wird eine neutrale Neubewertung – ob eine Kirmes in Meckenheim – eine neue Zukunft hat oder nicht, von vornherein in einem engen Rahmen gesetzt.

Fragen zu der Wirtschaftlichkeit mit Blick auf die Schausteller, sollte mit ihnen im Vorfeld einer intensiveren Planung abgestimmt werden. Ein geeigneter Standort spielt sicher eine entscheidende Rolle. Die Belange der Stadtsoldaten müssen mit einfließen.

Ob die Stadt Meckenheim federführend eine solche Organisation übernehmen kann, muss sie selbst beantworten.

Eine Frage bzgl. Ihrer Aussage in Ihrem Schreiben:

*„Bevor die Bürgerinitiative Meckenheim den Vorschlag der Wiederbelebung der Kirmes in Meckenheim zur Weiterleitung in den entsprechenden Ausschuss für eine weiteren Beratung bzw. Abstimmung **veranlassen wird**, ...“*

Wie veranlassen Sie als Bürgerinitiative Meckenheim denn einen Antrag in einem Ausschuss des Rates der Stadt Meckenheim?

Ich wünsche Ihnen und Ihren Mitstreitern eine schöne Osterzeit.

Mit freundlichen Grüßen

Ralf Diekmann

Vorsitzender der Fraktion
Bürger für Meckenheim (BfM)
im Rat der Stadt Meckenheim

Merler Ring 108
53340 Meckenheim
M: 0173 9300624
E: diekmannralf@web.de